



Christliches Andenken
an unseren lieben, unvergeßlichen Sohn und
Bruder

Johann Sechenberger

Soldat in einem Gebirgsjägerregiment
Tennerbauernsohn in Hochberg

welcher am 2. März 1942 im 29. Lebensjahre
in Serbien den Heldentod für Gott und sein
Vaterland fand.

Er ruhe im Frieden!

Als der Ruf „Krieg“ ging hinaus in die Welt,
Zog ich mutig in das Feld

Zu schützen mein Vaterland in der Gefahr,
Was ja die Pflicht eines Mannes auch war.

Wenn auch im Kriege gebrochen mein Herz,
All' Ihr Lieben ertraget den Schmerz;
Gedenket stets meiner, seid immer bedacht,
Ich, so wie Ihr, haben Opfer gebracht.

Obwohl mich serbische Erde deckt,
Es kommt einst der Tag, da wird alles erweckt.
Dann meine Lieben, der Schmerz wird vergeh'n.
Tröstet Euch immer, mich wiederzuseh'n!